

Le 4 novembre 2021

Objet : consultation révision simplifiée du PLUI – Massaguel

Monsieur le Commissaire enquêteur,

La CCSA consulte le public dans le cadre d'une révision simplifiée du PLUI, dans le but de lever le niveau de protection d'une zone de la Montagne Noire, pour, dans un second temps y implanter des éoliennes.

C'est dans ce cadre que je souhaite exprimer mon incompréhension totale.

Trop tard, l'homme s'est rendu compte que ses activités avaient un impact négatif sur son environnement et la biodiversité. Afin de tenter de redresser la trajectoire et de limiter ces impacts, nous n'avons pas cessé de développer ces activités nocives ni changer nos comportements dévastateurs pour l'environnement, mais nous avons créé des zones protégées, de différentes catégories (ZNIEFF, Natura 2000, Réserve Naturelle...). Un moindre effort pour protéger quelques espaces encore préservés.

Aujourd'hui, sous prétexte d'installer des éoliennes, certains sont prêts à revoir le classement de ces zones, autrement dit à revenir sur les quelques mesures qui ne sont déjà pas suffisantes et qui sont les derniers remparts à la dégradation complète de notre environnement.

Quelle continuité dans la protection de notre environnement ? Aucune, on revient complètement en arrière : on ne protège plus, on continue à artificialiser les sols et on continue à sacrifier la biodiversité.

Cette révision, c'est un pas de plus dans la dégradation de notre patrimoine naturel.

Cette révision, c'est des dizaines de promeneurs par semaine qui verront un espace riche et remarquable transformé en friche.

Cette révision, c'est 1 hectare de plus sacrifié dans la Montagne Noire, qui deviendra impropre au développement de toute faune ou toute flore.

Les locaux ont choisi de s'installer dans des zones privilégiées pour bénéficier au jour le jour de tout ce que nous apporte les zones éloignées de l'urbanisation et propices au développement de la biodiversité.

Les touristes ont besoin de venir se ressourcer et voir autre chose que des zones commerciales, industrielles ou résidentielles.

Si la réduction de la protection de cette zone se fait, ce sera une zone de plus qui perdra de son pouvoir ressourçant dont tout le monde a besoin. La combienième dans la Montagne Noire ? La combienième sur le sol français ? La combienième à l'échelle mondiale ? Nous voyons la forêt de l'Amazonie se rétrécir drastiquement. Nous sommes aujourd'hui conscients des dégâts que cela engendre sur notre qualité de vie. Ne faisons pas la même erreur chez nous. Préservons notre nature et ayons pour objectif de laisser aux générations futures une Terre la plus saine possible. Stop à l'expansion des activités humaines, apprenons à (ré)utiliser l'espace que nous avons déjà atrophié.

On sait que l'artificialisation des sols est un problème à traiter conjointement avec le dérèglement climatique.

Alors s'il vous plaît, laissons nos arbres pousser, laissons les espèces naturelles se développer. Elles sont là et elles y étaient avant nous ! Elles doivent lutter pour survivre au vu de leur habitat qui diminue un peu plus chaque jour : aidons-les!

Mélanie DAMIEN

habitante de Massaguel et élue au conseil municipal

